Déjà deux titres glanés

BIARRITZ SAUVETAGE CÔTIER Jusqu'au 28 septembre, le club participe aux Mondiaux

Jusqu'au 28 septembre se déroulent sur la plage de la Grande Motte et dans la piscine olympique de Montpellier les Championnats du monde de sauvetage sportif. Compétition à laquelle participent 52 compétiteurs du Biarritz Sauvetage Côtier, engagés dans cinq compétitions distinctes.

Champion de France en titre depuis deux saisons, le club biarrot aura à cœur de défendre ses chances sur la scène internationale. Ainsi, Maxime Labat et Maxime Oustalet. sélectionnés en équipe de France des moins de 18 ans, et Jonathan Despergers, en open, prendront part aux mondiaux des équipes nationales sous le maillot tricolore. 3 femmes et 7 hommes de plus de 30 ans concourront aux championnats du monde Masters. Ils seront emmenés par Christophe Attrait, récent recordman du monde du 50 m mannequin.

Lundi, ce dernier a décroché le premier titre au 100 m bouée tube, réalisé en 59"59. Hier, c'est Nathalie Marie qui s'est imposée lors de l'épreuve du surfski (kayak de sauvetage) en

catégorie Masters. De quoi donner des idées aux autres membres du club. Comme les trois équipages de quatre rameurs, barrés par leur président Manu Immig, qui défieront leurs homologues de la planète lors du Mondial de surfboat. Ou l'équipe de douze moins de 18 ans (6 filles et 6 garçons) et de dix-huit open (8 femmes et 10 hommes) qui se battront lors des championnats du monde interclubs pour offrir au BSC la plus belle place possible dans la hiérarchie mondiale des clubs de sauvetage. Seul le championnat du monde d'Inflatable Rescue Boat ne verra aucun Biarrot au départ.

À noter que le 2 septembre dernier, le BSC a reçu du Crédit Agricole Pyrénées Gascogne une aide de 1 650 euros pour l'achat de deux prototypes de planche de sauvetage. Ce matériel destiné au secours sur les plages sera aussi utilisé en compétition de sauvetage sportif pour simuler une épreuve de secours. C'est le cas en ce moment même aux championnats du monde où les deux planches ont été emmenées.



Les sauveteurs du BSC partis aux Championnats du monde. DR